

Los estudios de doctorado son una etapa de la formación académica altamente exigente y, sin embargo, poco estudiada en cuanto a sus efectos y correlatos psicosociales. No obstante, existen datos que llevan a pensar que los niveles de estrés experimentados por quienes desarrollan estudios de doctorado pueden ser significativamente elevados. Por ello, parece relevante realizar una valoración del estado de Salud Mental de quienes desarrollan estudios de doctorado, así como de los determinantes personales, académicos y organizacionales de la misma. Los objetivos específicos del presente estudio serán:

- 1) analizar la prevalencia de problemas de salud mental en la población de estudiantes de doctorado de la UCM;
- 2) comparar el estatus de salud mental de la población de estudiantes de doctorado de la UCM con la población general española y otros subgrupos de interés;
- 3) analizar el impacto de variables personales, académicas y organizacionales en el estatus de salud mental de la población de estudiantes de doctorado de la UCM. Para ello, se desarrollará un estudio representativo de la comunidad de estudiantes de doctorado de la UCM, mediante una metodología de encuesta epidemiológica, en un estudio observacional correlacional. Se espera que el estudio permita establecer la primera descripción detallada del estado de salud mental de quienes desarrollan estudios de doctorado en España.